



森島前理事長 追悼号

ABBF ニュース

全国実業団ボウリング連盟

発 行

〒144-0052 東京都大田区蒲田5-33-4
川名ビル2F



森島弘仁さんとの思い出!!

第三代理事長 小鹿 治光



森島理事長を偲んで

A
B
B
F
理事
広島支部
松尾祐晁

A black and white portrait of a middle-aged man with dark hair, wearing a dark suit jacket, a white shirt, and a dark tie. The photo is set within a white oval frame.

A
B
B
F
理事
広島支部
松尾 祐鬼

高校時代はサッカー部のキャプテンとして国体優勝や海外遠征もされたそうで、シニアになつてもボウリングと平行して社会人のサッカーチームでプレーを楽しんでおられたそうです。その他スポーツに関しても知識や交友関係も深く、根っからのスポーツマンであり尊敬しておりました。また、アジア競技大会が広島で開催された時は競技長としてご尽力され東奔西走で大会運営に尽力されました。

私達にもよくアドバイスをしていただ
きました。リーグの最中などでも気を
抜いた投球をしていると「なんしよん
や！ ちゃんと投げ～や！」と離れた
BOXからでもよく大声で怒られたも
のでした。もうあの声が聞けなくなる
と思うと寂しくてしようがありません
今日も試合中に遠くの方から「しつか
り投げ～や」と声が聞こえてきそうで
す。

一九七二年八月に当時の全日本審査会の業団ボウリング連盟（JBBF）「現在のA B B F 同様の団体」が第三回海外派遣親善ハワイ遠征に参加したのが森島さんと親しくお付合いをさせていただくことになりました。

農大には将来を嘱望され入学しましたが膝の故障からサッカーを断念、その後のリハビリを兼ねて始めたボウリングに夢中となつたとの事です。八年程前にお会いした際には、Jリーグ広島サンフレッチェ発行の「広島の少年」年版のサッカーナンバーワン選手の新聞に森島弘一郎さんのお名前が掲載されておりました（社）日本ボウリング場協会の副会长に就任されておりました広島パー

だき二度遊びに行きました。備北公園の職員さん達とのバーベキュー会には私も故里青森県からホタテや蛸を直送してもらって夜遅くまで楽しく過ごしました。（森島さんも私もお酒は飲めませんが！）仕事を定年退職後は広電ボウルにてボウリング教室を行い、ボウリングの振興にも努めておられ、後年はお孫さんの相手をすることと、パチンコと

た西日本選手権大会では精魂尽き果てるまで投げ抜いたと聞いております。サッカーを愛し、ボウリングを愛したお孫さんを愛した「モリさん」！ だきました。

レーン斎藤隆幸氏も森島さんは私達のサッカー界では偉大な先輩なので頭が上がらないと言つております。

広島市役所にお勤めの頃に広島市にてアジア大会が開催されました。その際には行政の課長としてボウリンング部門にも大きく貢献されたと聞いております。

その後は我が国最大の国立公園として建設された備北公園の初代園長として勤務された折りによお誘いをいたして

六月丸亀スター・ボウルで開催され
ました。全国のボウリング仲間と共に被災され
た方々への義援金募集にも甚力をつく
三月十一日の東北地区大震災後も
私もつくりしていただきました。
リング連盟の理事長に就任され四〇
二〇〇六年からは全国実業団ボウ
リング連盟の会員のリーダーとして業界发展
楽しんでいます。

F 森島さんとの出会いは私がABBに初めて加盟した20歳そこそこの頃でしたが、その頃の印象はほとんど無く、その後も私の個人的事情により休んでいましたので、ボウリングを再開し、ABBに再加盟した15年前から今の思い出のほうがより強く残っています。森島さんの第一印象は「ジエントルマン」でした。柔らかい物腰や容姿、シルバーグレーの頭髪など森島さんとの出会いつた誰もが紳士と呼ぶにふさわしい人物だと思ったに違いありません。容姿のみならず広島支部会員との友好関係も多様でした。結婚記念日に花を贈られたり、蘭の鉢植えの育て方を伝授されたり、ペットを連れてきたりす

る」とすぐに抱っこして「美人だ」と喜んでいた。森島さんとスポーツの関わりは深く、ABBF創設者の初代故寺尾重藏氏の後を継ぎ、広島支部から2代目ABBF理事長に就任された時は、私はもじりて「おめでとう」と喜んだことを思い出され、あまりに早い訃報にいまだ落胆の色が隠しきれません。

少し森島さんの経歴を紹介します。森島さんとスポーツの関わりは深く、

方でも広島市役所で公園緑地整備の関係で活躍され、晩年は国営備北丘陵公園の初代園長としてその経験や知識を発揮されました。森島さんの息子さんがそんな父親の後ろ姿みて同じ広島市役所で公園緑地整備のお仕事をされているとお聞きし父親としても偉大な人であつたことに、とても感銘を受けました。

数多い森島さんのエピソードの中から、少しばかり森島さんとの思い出を語りたいと思います。スポーツボウラーとしての森島さんの投球は一言で言うと「テクニシャン」の言葉がぴたり当てはまります。難コンデショニングでも多彩な投球技術で攻略され、若い

であり先生でもあり人生の先輩や親代わりといつても過言ではない存在でした。加盟して間もない若輩者の私に広島支部の支部長を任せられ、また連盟理事に推してもらい、A B B F に深く関わりを持たせてくれたことは、私のボウリング人生の大きな転機となり、マネジメントや人格形成など、私を成長させてくれたと心から感謝しております。これから恩返しをしなくてはいけなかつたのに何も出来ないまま旅立たれてしまい、ただただ私にできたのは、走り行く車の後ろに向かって手を合わせ、「じつちゃん、ありがとね」と最後の言葉をかけることだけでしたご冥福をお祈り申し上げます。